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平成２９年船橋市教育委員会会議臨時会会議録 

 

１．日  時  平成２９年８月９日（水） 

開 会  午前１１時３０分 

閉 会  午前１１時３９分 

 

２．場  所  教育委員室 

 

３．出席委員  教 育 長           松 本  文 化 

教育長職務代理者          鎌 田  元 弘 

委   員 佐 藤  秀 樹 

委   員 鳥 海  正 明 

委   員 小 島  千 鶴 

 

４．出席職員  教育次長 金 子  公一郎 

管理部長 栗 林  紀 子 

学校教育部長 棚 田  康 夫 

学校教育部参事兼学務課長 筒 井  道 広 

学校教育部参事兼保健体育課長 向 笠  真 司 

教育総務課長 度 会  益 己 

施設課長 安 藤  明 宏 

 

５．議 題 

第１ 議決事項 

   議案第３６号から３８号 平成２９年第３回船橋市議会定例会の議案に対する意

見聴取 

 

 

６．議事の内容 

【教育長】 

 ただいまから、教育委員会会議臨時会を開会いたします。 

 それでは、議事に入りますが、議案第３６号から議案第３８号は、船橋市教育委会会

議規則第１２条第１項第４号に該当しますので、非公開といたしたいと思います。 

 ご異議ございませんか。 

 

【各委員】 
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 異議なし。 

 

【教育長】 

 異議なしと認めます。 

 議案第３６号から議案第３８号を非公開といたします。 

 それでは審議に入りますが、当該議案を審議するに当たり、はじめに、教育総務課か

ら説明をお願いします。 

 

【教育総務課長】 

 議案第３６号から議案第３８号につきましては、市長が平成２９年第３回船橋市議会

定例会に提出する議案を作成するにあたり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第２９条の規定に基づき、教育委員会に意見を求められたことから、船橋市教育委員会

組織規則第３条第３号の規定に基づき、ご審議いただくものです。 

 内容につきましては、担当課から説明させていただきました後、ご審議をお願いした

いと思います。 

 以上でございます。 

 

【教育長】 

 それでは議案第３６号について、学務課及び保健体育課、説明願います。 

 

【学務課長】 

 議案第３６号「平成２９年船橋市一般会計補正予算の意見聴取」に関連いたしまして、

学務課よりご説明させていただきます。お手元の資料におきましては、１６、１７ペー

ジにございます。 

 補正予算に関する説明書、歳入歳出予算事項別明細書中、３の歳出の下の欄にござい

ます款５５教育費、項１５小学校費、目１５教育振興費内にございます就学援助費の予

算の補正となります。 

 こちらは前回、７月の教育委員会会議にて概略を説明させていただきました。小学校

の入学準備にかかわる就学援助費の支給を、現行の小学校入学後から就学前に変更する

ために予算を補正させていただくものでございます。 

 本市では、中学校の入学準備に要する費用の支給を平成２８年度より中学校入学予定

者である小学校の６年生に対し援助させていただいておりますが、このたびは小学校の

入学前幼児の保護者に必要な援助を行うものでございます。 

 積算につきましては、近年の平均受給者数をもとに、国の同費目の補助上限額を掛け、

補正額は１，０８８万１，０００円となります。今年度予算は増額となりますが、本来

は来年度に執行を予定していた援助を前倒しいたしますので、制度の補助金額全体とい
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たしましては、ほぼ変化はないものと考えております。 

 学務課からは以上です。 

 

【保健体育課長】 

 保健体育課は平成２９年度補正予算債務負担行為の補正につきまして、説明させてい

ただきます。資料は１０ページ、そして１８、１９ページとなります。 

 概要は学校給食調理用務委託を複数年での契約を締結し、３０年度から契約した委託

調理業務が行えるようにするものです。 

 内容といたしましては、平成３０年度から３２年度の３年間で、小・中学校給食調理

業務委託料、習志野第一小学校ほか９校、契約件数は６件、小学校７校、中学校３校と

なります。限度額７億１９１万円に消費税及び地方消費税を加えた額となります。 

 こちらは、補正予算による債務負担行為により年内に入札を実施し、業者を確保する

という目的がございます。 

 現在、市川市、柏市等も１１月に入札を実施しており、松戸市も昨年度から１１月に

実施しておる関係上、確実に業者を確保するという目的がございます。 

 契約事務は議会の承認を得た後、速やかに、昨年度と同様、１１月から１２月初旬ま

でには開札し、業者の確保に努め、各学校において児童・生徒への確実な給食の提供を

目指したいと考えております。 

 以上でございます。 

 

【教育長】 

 ただいま説明がありましたけれども、何かご意見、ご質問はございますでしょうか。 

 よろしいですか。 

 それでは議案第３６号「平成２９年第３回船橋市議会定例会の議案に対する意見聴取

について」を採決いたします。 

 ご異議ございませんか。 

 

【各委員】 

 異議なし。 

 

【教育長】 

 異議なしと認めます。 

 議案第３６号につきましては、原案どおり可決いたしました。 

 続きまして、議案第３７号について、施設課、説明願います。 

 

【施設課長】 
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 それでは、議案第３７号「平成２９年第３回船橋市議会定例会の議案に対する意見聴

取」のうち、船橋市立船橋特別支援学校高根台校舎増築工事請負契約について、ご説明

いたします。資料は２１ページからになります。 

 この議案は７月の定例会でご報告しました内容でございます。 

 議案の内容は２３ページにございます。 

 契約金額は３億９，３１２万円、契約の相手方は京成建設株式会社、代表取締役、天

野貴夫でございます。 

 ２６ページ以降にございます工事概要や各図面につきましても７月の定例会でご報告

したものと変更はございません。 

 説明は以上です。 

 

【教育長】 

 ただいま説明がありましたけれども、何かご意見、ご質問はございますでしょうか。 

 よろしいですか。 

 それでは議案第３７号「平成２９年第３回船橋市議会定例会の議案に対する意見聴取

について」を採決いたします。 

 ご異議ございませんか。 

 

【各委員】 

 異議なし。 

 

【教育長】 

 異議なしと認めます。 

 議案第３７号につきましては、原案どおり可決いたしました。 

 続きまして、議案第３８号について、施設課、説明願います。 

 

【施設課長】 

 それでは議案第３８号「平成２９年第３回船橋市議会定例会の議案に対する意見聴

取」のうち、（仮称）船橋市立塚田第二小学校及び保育所用地の取得について、ご説明

いたします。資料は３５ページからになります。 

 この議案も７月の定例会でご報告しました内容でございます。 

 議案の内容は３７ページにございます。 

 取得価格は２６億５，８６５万６，７００円、契約の相手方はＡＧＣテクノグラス株

式会社、代表取締役、上堂地勇でございます。 

 ３８ページ以降の各図面につきましても、７月の定例会でご報告したものと変更はご

ざいません。 



－5－ 

 説明は以上です。 

 

【教育長】 

 ただいま説明がありましたけれども、何かご意見、ご質問はございますでしょうか。 

 よろしいですか。 

 それでは議案第３８号「平成２９年第３回船橋市議会定例会の議案に対する意見聴取

について」を採決いたします。 

 ご異議ございませんか。 

 

【各委員】 

 異議なし。 

 

【教育長】 

 異議なしと認めます。 

 議案第３８号につきましては、原案どおり可決いたしました。 

 本日予定しておりました議案等の審議を終了いたします。 

 これで教育委員会会議臨時会を閉会いたします。 

 ありがとうございました。 

 

午前１１時３９分閉会 

 

 


